



"IL Y A DES CHANCES QU'ON VIVE UN DES CARÊMES LES PLUS PROFOND ET SERIEUX DEPUIS LONGTEMPS"

**Vous avez entendu comme moi le président de la république, vous avez entendu le Premier ministre appeler à la responsabilité. Je ne pense pas que nous puissions nous exonérer de cette marque de solidarité collective visant à reporter tout ce qui peut l'être !**

**Que ce soit efficace, ou seulement symbolique, je ne pense pas que nous ayons intérêt à contourner l'obstacle qui se présente à tout le monde. Comme l'a écrit un évêque : « le virus ne s'arrête pas à la porte des Églises ». Autrement dit, ne faisons pas les forts, les insoucians, la situation que nous vivons est une situation de « crise » qui révèle à bien des titres la fragilité de notre existence humaine.**

**Ce d'autant que pour les plus anxieux ou inquiets, un maintien de nos assemblées générales par exemple aurait amené -que ce soit justifié ou pas, et quelques soient les arguments, une perte de confiance. Voilà pourquoi le dernier Communiqué d'Emmanuelle Seyboldt, présidente du Conseil national de notre Église, appelle les paroisses à fermer leurs lieux de culte. C'est triste mais c'est responsable.**

**Que retenir de ce que nous traversons ? Il est trop tôt pour tirer des leçons, mais déjà nous pouvons dire que nous vivons une situation inédite qui provoque la sidération.**

**Sans nier ou minimiser les drames actuels et futurs liés au coronavirus, nous devons savoir que quand la mort frappe, elle nous renvoie à ce qui fait notre humanité profonde à savoir la solidarité, le sens de ce qui est important, le respect pour la dimension collective. Et j'espère que ce temps que nous traversons sera l'occasion de manifester notre solidarité avec les plus faibles, les plus fragiles, les plus âgés parmi nous. Je ne sais pas comment, mais il faudra inventer des gestes, trouver les moyens qui marquent notre lien en dépit de la distance à respecter (voir l'article de Antoine Kastler).**

**Il va de soi que notre communion nécessairement distendue physiquement doit être l'occasion de construire autrement une plus grande proximité .**

**Donc, exhortons-nous à prendre des nouvelles les uns des autres, à en donner, à faire preuve de solidarité et d'entraide. Prions pour nos soignants qui ont notre reconnaissance, pour leur famille et bien entendu pour les malades et les familles des endeuillés.**

**Il y a fort à parier aussi que cette « crise » que nous traversons va révéler des idoles et des peurs mauvaises conseillères, mais qu'elle sera aussi peut-être pour certains un appel au dépouillement de ce qui est vain, inutile pour se recentrer sur l'essentiel. Comme le dit mon collègue de Nice le pasteur Delaruelle, « il y a des chances qu'on vive un des carêmes les plus profond et sérieux depuis longtemps ».**

**Étrange quand même que tout cela se passe pendant le carême. Carême, quarante jours avant Pâques, quarantaine, 40 jours de Jésus dans le désert, 40 ans des Hébreux dans le désert aussi. Dans la Bible, c'est toujours un temps d'épreuve. Oui, notre foi traverse parfois des « quarantaines », des temps morts, des temps d'attente, sans objet. Mais ces temps-là, ces quarante jours prennent fin un jour. Un jour, le présent rencontre l'avenir, l'avenir accepte le présent et l'épreuve se transforme en bénédiction. Qu'est-ce que cela veut dire ? Cela veut dire que le temps de l'épreuve n'est pas un temps mort, un temps absurde, mais un temps compté. En prenant fin, le temps humain de nos échecs, de nos épreuves, de nos doutes, prend sens. Et l'histoire avance... Pâques est au bout du chemin... Puissions-nous le croire.**

**Christian Barbéry**

**PASTEUR**

Christian Barbéry  
1 Traverse Victoria  
06130 Grasse  
06 43 87 27 60  
04 93 36 40 42  
Repos: Mercredi

**GRASSE**

TEMPLE: 65, Avenue Victoria, 06130 GRASSE  
HARJES: 33, Avenue Riou-Blanquet, 06130 GRASSE  
IBAN: FR 76 1910 6006 4500 3318 9201 744  
BIC: AGRIFRPP891

**VENCE**

Lieu: église anglicane St Hugh's,  
21 avenue de la Résistance 06140 VENCE  
Siège social : 6 rue de la Paix, 06140 VENCE  
IBAN: FR76 1027 8079 4700 0319 3350 168  
BIC: CMCIFR2A

Chers amis,

Comme vous avez pu le constater l'ensemble de notre société est en train de prendre une part active pour ralentir l'épidémie de coronavirus.

Le conseil presbytéral a dû s'adapter en prenant les décisions, successivement, de reporter les AG de la paroisse et d'AIDER, puis en suivant les dernières nouvelles de supprimer jusqu'à nouvel ordre les cultes. Il nous a paru très important que, dans cette période qui va nécessiter de l'isolement, nous renforçons les liens et la solidarité par tous les moyens à notre disposition.

Nous devons en priorité recenser rapidement les personnes isolées ou fragiles de notre paroisse qui auraient besoin de notre solidarité. Si vous avez connaissance de quelqu'un ou si vous même êtes dans ce besoin merci de communiquer vos coordonnées au pasteur Christian Barbéry : christian-barbéry@eglise-protestante-grasse-vence.org, téléphone : 06.43.87.27.60

Nous sommes à l'œuvre pour vous envoyer et vous proposer de distribuer au plus grand nombre le bulletin de la paroisse ainsi que des petits courriers d'information hebdomadaires. Nous allons créer un groupe de paroisse pour Grasse et Vence sur le réseau Whatsapp pour lequel vous allez recevoir une demande d'adhésion par email. Si vous ne recevez pas cette demande et que vous souhaitez être ajouté au groupe, merci de contacter Christian Barbéry.

En l'absence de culte, voici les possibilités pour écouter ou regarder les émissions protestantes dans les médias :

Le service protestant sur France Culture le dimanche de 8 h 30 à 9 h.

Le Carême protestant sur France Culture le dimanche de 16 h à 16 h 30

Actualités protestantes sur la radio RCF - Nice Côte d'Azur chaque dimanche de 9 h 30 à 9 h 45.

Présence protestante sur France 2 : le dimanche de 10 h à 10 h 30.

Toutes ces émissions peuvent être visionnées en replay ou en podcast.

Enfin nous réfléchissons à la possibilité d'organiser un culte célébré par Christian qui pourrait être suivi par internet lors des prochains week-ends.

Le conseil presbytéral va préparer au mieux l'organisation de la vie de la paroisse dans les semaines qui viennent. Notre objectif étant de ne laisser personne seul et sans aide tant matérielle que spirituelle.

Bien fraternellement,

Antoine Kastler et Tony Rasamoelina, pour le conseil presbytéral de Grasse.

*La paroisse de Vence est également bien sûr concernée par ces mesures.*

## PRESENTATION DU PROGRAMME JRS WELCOME FRANCE

*Accueillir un migrant chez soi, utopie ou réalité ?*



ALPES-MARITIMES

Réalité pour une centaine de familles des Alpes-Maritimes qui ont accueilli depuis 4 ans 63 demandeurs d'asile.

Cet accueil se fait dans le cadre sécurisé du programme JRS Welcome France (Jesuit Refugee Service) qui propose une hospitalité provisoire et gratuit, pour une personne dont la demande d'asile est en cours de procédure et qui est laissée à la rue ou dans un accueil de nuit, faute de place dans le Dispositif National d'Accueil.

En offrant un toit aux demandeurs d'asile, JRS France leur permet de jouir d'une période de répit au milieu d'un parcours difficile. Cela leur permet aussi découvrir des réalités de la société française, ses usages, ses codes, en vue d'une meilleure intégration future. Il ne s'agit pas d'héberger en urgence mais de permettre une expérience de rencontre réciproque. L'accueil dans les familles fait l'objet d'une convention ouvrant droit à une assurance responsabilité civile pour l'accueilli.

L'antenne JRS Welcome des Alpes-Maritimes est portée par la Pastorale des Migrants du diocèse de Nice. Son champ d'action s'étend sur tout le département. Elle est ouverte à toute personne désireuse d'offrir l'hospitalité. Elle permet d'accueillir des demandeurs d'asile de toute origine, nationalité ou religion. Elle travaille en partenariat avec le réseau associatif du 06. Les demandeurs d'asile sont accueillis en famille pour une période de 4 à 6 semaines. Un relais de familles est organisé pour permettre un accueil de 6 mois. Chaque accueilli est suivi par un accompagnateur qui veille aussi au bon déroulement de l'accueil dans les familles.

Depuis début 2020 nous proposons, en partenariat avec l'association niçoise ATE (Accueil Travail Emploi), des séjours d'une journée ou d'un weekend pour des demandeurs d'asile isolés ou des familles hébergées dans les CADA (Centre d'accueil pour Demandeurs d'Asile) gérés par ATE. C'est le programme Cool Welcome.

Nous recherchons des familles d'accueil et des accompagnateurs.

Claude SEGUIN coordinateur JRS Welcome 06 : 06 16 57 13 99 – welcome.06@jrsfrance.org

L'exposition « *Le monde comme jardin* » s'est achevée au Palais des Congrès de Grasse.

Près de 500 visiteurs dont quelques scolaires sont venus admirer les panneaux très bien réalisés et feuilleter les nombreux ouvrages mis à disposition par la Médiathèque. Une fontaine pour le bruit de l'eau et même des oiseaux ont rendu le lieu propice à la méditation. Beaucoup de visiteurs ont été touchés. Ainsi, les citations ont été très appréciées ainsi que les questions posées sur les panneaux. Les visiteurs ont été sensibles à l'esthétique de l'exposition et à la démarche voulue par les concepteurs : une ouverture de sens à travers le thème du jardin. Penser aussi bien à soi qu'à la planète, aux vivants qu'à la terre qui les porte et interroger sa propre compréhension de l'ensemble.



Inaugurée en présence de Jérôme Viaud, maire de Grasse, et visitée également par d'autres élus municipaux, l'exposition a mis en évidence la dimension spirituelle du rapport à la terre en laissant chacun évoluer à sa guise, selon sa propre spiritualité. Les visiteurs en ont ensuite parlé autour d'eux et au fil des jours, leur nombre est allé en augmentant.

Il s'est passé aussi beaucoup de rencontres ailleurs : au cinéma de Grasse nous avons appris un peu plus sur le monde des abeilles ; au temple de Grasse fidèles et occasionnels se sont retrouvés le dimanche pour un culte de la Création. Le groupe du moulin avait consacré une séance particulière avec une conférence remarquable du pasteur Frédéric Baudin sur les jardins dans la Bible tandis que Jean-Pierre Clarac, architecte paysagiste nous emmenait dans une ballade au cœur des jardins urbains.

Un regret : il manquait un livre d'or. Certainement que les visiteurs auraient écrit la phrase suivante :

« Cette exposition fait du bien ! »

Avec ces bons souvenirs, il reste également beaucoup de reconnaissance pour l'implication des membres de la paroisse aussi bien dans l'installation et l'animation de l'exposition.




 Sainte Marthe - Tiers Lieu de la Transition Ecologique et Solidaire - 21 Avenue Chiris 06130 GRASSE  
<https://communecuisine.home.blog>  
 04.22.23.97.08

Vous voulez partager un moment convivial autour de la **préparation** et/ou de la **dégustation** d'un repas **savoureux, sain et de saison** ?

Plats bio et/ou freegan, végétarien et/ou végétalien !

Que vous n'ayez jamais touché une casserole ou que vous soyez un professionnel de la restauration, étudiant ou bien à la retraite depuis quelques années... **Rejoignez nous !**

Et en plus... C'est à prix libre !

**VENDREDI 13 MARS** Repas Niçois !

**VENDREDI 27 MARS**  
A partir de 9h45 pour cuisiner avec nous et de 12h30 pour participer au repas

**LES PETITES CANTINES**

**EPHEMERES**

DU TIERS LIEU SAINTE MARTHE

Infos et inscriptions : [cannelle@evaleco.org](mailto:cannelle@evaleco.org)



**le Grand KIFF**

**RASSEMBLEMENT  
PROTESTANT DE JEUNES**

**Albi du 29 juillet  
au 2 août 2020**

**Pour les 15 à 20 ans**

**La Terre en partage**

**legrandkiff.org**

*Heureux les doux : ils auront la Terre en partage*  
Évangile selon Matthieu 5.5

**Entre écologie et solidarité**  
5 jours pour cheminer ensemble, être à l'écoute des questionnements d'autres jeunes et oser dire « je crois », « je doute », « j'espère ». C'est aussi se laisser interpeller par Dieu, les autres et oser des engagements concrets pour une « Terre en partage ».

**Le programme au fil des jours**

- Je suis : être accueilli par Dieu, accueillir et trouver sa place dans le monde, la société et au Grand KIFF,
- Avec les autres : vivre ensemble et avec ceux qui sont sur le « bord de la route »,
- Sur la Terre : agir pour la planète et vivre de nouvelles solidarités et fraternités,

Des ateliers bibliques, cultes XXL, grands jeux, animations, soirées interactives, musique, ateliers thématiques et artistiques, expositions, afters... t'attendent !

**Ouverture des inscriptions**

Dès décembre 2019 sur le [legrandkiff.org](http://legrandkiff.org)  
Accueil : hébergement sous tente  
95 € (tout compris sans transport)  
120 € après le 15 mai 2020

RETRAITE DU CONSISTOIRE

**Retraite du Consistoire**  
**24-26 janvier 2020, Roquefort-les-Pins**



La retraite a été modérée par dr. Katharina Schächl, pasteur, responsable du service ThéoVie de formation biblique et théologique à distance de l'Église protestante unie de France. Le doute - thème de la retraite. Le doute ...dans tous ses états était le sujet de notre retraite. Douter de soi, de l'autre et de Dieu... Katharina nous a fait acheminer dans des situations dramatiques parmi les disciples de Jésus et des gens ordinaires ou le doute a remporté sur la foi en Dieu. Après une introduction sur l'origine du mot « doute » dans les différentes langues et sa manifestation sous ses différentes formes : sceptique, méthodique et existentiel, Katharina a insisté sur la différence entre le contenu de la foi (fides quae creditur) et notre relation de confiance avec Dieu (fides qua creditur).

Selon Luther, « sola experientia facit theologum », (seule l'expérience fait le théologien). L'expérience ici c'est celle de l'Anfechtung, de l'angoisse, du doute existentiel, de l'absence de Dieu. C'est l'expérience de la mort, du jugement dernier au sein de la vie. Le salut, lui, est sola fide sola gratia, mais le théologien et donc le chrétien est celui à qui le salut n'est pas donné en dehors de l'expérience de la Anfechtung, mais in, cum, et sub elle /Gerald Siegwalt (1932-) professeur de théologie à Strasbourg/.

Le doute chez les disciples de Jésus

Pierre doute. Mathieu 14, 29-30 / Et il dit « Viens », Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. Mais voyant que le vent était fort, il eut peur ; et, comme il commençait à s'enfoncer, il s'écria : « Seigneur, sauve-moi ».

Les disciples doutent. Mathieu 26, 16-17 /Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne que Jésus leur avait désignée. Quand ils le virent, ils se prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns doutèrent (distazô).

Thomas doute. Jean 20, 27-29 / Puis il dit à Thomas : « Avance ici ton doigt, regarde mes mains, avance aussi ta main et mets-la dans mon côté ; et ne sois pas sans foi, mais crois ! » Thomas lui répondit « Mon Seigneur et mon Dieu », Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu as cru. Heureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru ! »

Jésus dans nos doutes

Les textes bibliques montrent, que si dans nos doutes nous nous tournons avec un cœur sincère vers notre Sauveur, Jésus Christ nous tendra sa main comme à Pierre dans la tourmente sur le Lac de Galilée, pour nous aider à nous redresser et à retrouver notre foi.

Jésus dit au père de l'enfant schizophrénique /Marc 9,23-24 / « Si tu peux...tout est possible à celui qui croit ». Aussitôt le père de l'enfant s'écria : « Je crois, viens au secours de ma non-foi ! »

Antibes, le 9 février 2020, Stefan Kun

(extraits du texte de Stefan Kun paru dans « Le fil des jours » du mois de mars, bulletin de la paroisse d'Antibes)

## NOUVEAU CONSEIL PRESBYTERAL

### *Nouveau Conseil presbytéral soumis à vos suffrages lors de la prochaine AG - GRASSE*



Christian Barbéry  
Pasteur



Fabien Betsch



Isabelle Cresto



Thierry Cronfalt



Heidi Diot



Frédéric Flohr



Andrée Girard



Antoine Kastler



Christiane Larssonneur



Liliane Moreillon



Thérèse Philipp



Tony Rasamoelina



Marc Schoeffter

### *Nouveau Conseil presbytéral soumis à vos suffrages lors de la prochaine AG - VENCE*



Christian Barbéry  
Pasteur



Sylvie Bergier



François Widmer



Yves Raoux



Nathalie Offredi-Ethuin



Phillipe Bénistant

Jean-Jacques Manz (absent sur les photos)

## LE GROUPE DU MOULIN DANS LE RÉTRO

Avez-vous déjà eu la curiosité de savoir où se trouve le moulin du groupe éponyme ? Autant vous prévenir tout de suite, nulle adresse répertoriée. Alors pourquoi cette appellation un peu étrange ? Qui le sait ? Je n'ai pas encore trouvé un exégète ou un historien des paroisses du « Triangle » pour nous l'expliquer. Et, pour complexifier la situation, il faut bien avoir à l'idée que le Triangle n'est pas composé de 3 paroisses comme son nom pourrait le laisser entendre, mais de 4 : Antibes, Cannes, Grasse et Vence. Comprenez qui pourra !

Alors je risque une hypothèse qui est généralement retenue comme plausible : dans le langage populaire, on dit que l'on entre dans un lieu « comme dans un moulin » quand ce lieu est largement ouvert à la circulation des personnes. A l'origine, c'était pour les ânes ! Mais les temps ont bien changés, heureusement !

En tout cas, l'idée est intéressante, elle signifie que ce groupe du Moulin n'est pas un club fermé, mais un groupe de personnes qui peuvent y venir et en partir librement pour débattre de questions qui les interpellent dans leur quotidien, dans des domaines aussi variés que la foi, l'éthique, la politique et d'autres encore.

Dans ces années, entre 2002 et 2012, la pasteure de Grasse Karin Burggraf s'occupait de ce groupe avec beaucoup de passion et de discernement. Nous nous retrouvions une fois par mois le vendredi soir, chez les uns ou chez les autres. Ce qui posait parfois des problèmes de capacité quand nous nous retrouvions à largement plus de 20. Mais que de moments intenses ! Je pense qu'au moins 100 personnes sont entrées au moins une fois dans ce fameux moulin durant cette décennie.

Que de bons souvenirs quand nous nous retrouvions à méditer sur un texte biblique, sous la forme d'une « lectio divina », conduite tout en délicatesse par Karin ! Un temps fort fut aussi ce week-end à La Brigue avec un culte à la chapelle Notre-Dame des Fontaines, surnommée la Sixtine des Alpes Maritimes ! Et puis 2 retraites, sur l'île Saint Honorat en juin 2008 et à Saint Paul de Vence en 2011.

Je serais intarissable quand il s'agit d'évoquer toute cette décennie avec ce groupe. Un groupe qui avait déjà existé dans les années 70 ou 80, paraît-il. C'est ce que les plus anciens racontent. Le groupe du Moulin continue de tourner, avec un public assez nombreux, ce qui est une grande richesse pour les paroisses. Les pasteurs du "Triangle" continuent de l'animer en mettant en débat des sujets d'actualité, de société ou d'éthique. Avec le plus souvent des débats théologiques fort passionnants.



### DANS NOS FAMILLES

L'Évangile de la Résurrection a été annoncé lors des obsèques de :

Mme Mary RIPKA, le 25 janvier au temple de Grasse.  
Mr Maurice NICOLAS, Crématorium de Cannes le 31 janvier.

## À L'ÉCOUTE DU CARÊME PROTESTANT

Comment recevoir encore aujourd'hui la radicalité des grandes affirmations qui structurèrent la pensée protestante au XVI<sup>e</sup> siècle ? Quelle pertinence ont encore ces concepts de nos jours ?

En partant de récits bibliques, le pasteur Jean-François Breyne nous propose d'entendre et comprendre l'actualité de ces clés d'interprétation : quelles portes ouvrent-elles pour une spiritualité au XXI<sup>e</sup> siècle ?

En route vers Pâques, ces conférences sont des invitations à cheminer dans la confiance et l'expérience.

« *Coram Deo : Vivre devant Dieu* »

*1er mars* : Dieu, qui es-tu ? – Passer de la peur à la bénédiction. Genèse 32,25 à 33,4

*8 mars* : Le Christ, visage de Dieu ? – Un Dieu qui se fait proche – Au fil de l'évangile de Jean

*15 mars* : La Bible, une rencontre inattendue ! – Une parole à vivre – Actes 8..26-40

*22 mars* : La Grâce, un sourire offert ! – L'élan de Dieu vers nous – Luc 15.11-32

*29 mars* : La Foi, un chemin possible ! – Marcher sur les eaux ? – Matthieu 14.22-34

*5 avril* : A Dieu seul la Gloire ! Etre libéré – Galates 5. 1-6

Rendez-vous donc chaque dimanche sur France Culture, du 1er mars au 5 avril 2020, de 16h à 16h30. Rediffusion sur Fréquence Protestante le lundi suivant à 21h30 ou en podcast.

Les 6 conférences sont publiées en une brochure au prix de : 18 euros pour la France et les DOM/TOM et de 21 euros pour l'étranger et sont enregistrées sur 3 CD indivisibles au prix de 27 euros pour la France et les DOM/TOM et de 32 euros pour l'étranger.

Merci d'adresser les commandes à *Carême protestant, 27 rue de l'Annonciation, 75016 Paris*

### CULTES DE LA SEMAINE SAINTE

*Jeudi Saint 9 avril*

Culte bilingue avec Sainte Cène à 18h à Vence,  
partagé avec la paroisse anglicane de Vence,  
Eglise anglicane :  
21, avenue de la Résistance, Vence

*Vendredi Saint 10 avril*

Célébration avec lecture du récit de la Passion du  
Christ à 19 h à Grasse,  
Temple : 65, avenue Victoria, Grasse



*Dimanche de Pâques 12 avril*  
Aube de Pâques au Col de Vence  
à 6h45

Culte de Pâques  
À 10 h au Temple de Grasse  
À 10h30 à l'Eglise anglicane de  
Vence.

### PÂQUES AU COL DE VENCE

**Dimanche 12 avril 2020 à 6 h 45**

Avec les chrétiens du monde entier et avec les  
communautés chrétiennes du Pays Viennois  
Venez proclamer le

**CHRIST RESSUSCITÉ !**

*Soleil levant du matin de PÂQUES*



« *Je suis la résurrection et la vie,*  
*lui dit Jésus* » (Jean 11 , 25)

**Rendez-vous sur le parking  
en haut du col de Vence,  
100 m à gauche après la maison forestière,  
même en cas de pluie.**

*Bien se couvrir, apporter thermos de thé ou de café, croissants, gâteaux ...  
pour partager autour du feu un petit déjeuner avant de vous rendre aux  
offices de Pâques dans vos communautés respectives.  
Apportez un pliant si nécessaire.*



Le groupe  
œcuménique de  
Vence

## CALENDRIER

### *Mars 2020 calendrier sans les modifications liées à l'épidémie actuelle*

Dates	<i>Grasse</i>	<i>Vence</i>
Sam 21	Formation prédicateurs à Nice Saint Esprit de 10h à 12h30 avec Richard Cadoux <b>Culte « autrement » à 18h</b>	
Dim 22		<b>Culte à 10h30</b>
Mar 24	Réunion du Consistoire à Nice Transfiguration à 19h30	
Ven 27		Groupe œcuménique, à 18h15 à la cité paroissiale de Vence
Sam 28	Cours de théologie au CPO avec Philippe Abadie de 10h à 16h <b>Culte « autrement » à 18h</b>	
Dim 29		<b>Culte à 10h30</b>
Mar 31	CP de Grasse à 20h30	

### *Avril 2020*

Dates	<i>Grasse</i>	<i>Vence</i>
Jeu 2	Partage biblique salle Harjès à 14h30	
Ven 3	Catéchisme salle Harjès de 18h à 19h30	
Sam 4	Formation des prédicateurs à Antibes de 10h à 12h30 avec Giovanni Musi Week-end des confirmants à la Colline <b>Culte à 18h</b>	
Dim 5	Week-end des confirmants à la Colline <b>Culte à 10h + EB</b>	
Mar 7	Atelier spirituel salle Harjès à 17h30	
	Réunion financière du consistoire à Grasse à 19h30	
Jeu 9	Partage biblique salle Harjès à 14h30 <b>Culte du Jeudi Saint à 18h à l'Eglise Anglicane à Vence</b>	
Ven 10	<b>Culte du Vendredi Saint à 19h à la Chapelle Victoria à Grasse</b>	
Dim 12	<b>Aube de Pâques au Col de Vence au lever du soleil à 6h45</b> <b>Culte à 10h</b> <span style="float: right;"><b>Culte à 10h30</b></span>	
Sam 18		<b>Culte à 18h</b>
Dim 19	<b>Culte à 10h</b>	
Ven 24		Groupe œcuménique, à 18h15 à la cité paroissiale de Vence
Sam 25	<b>Culte « autrement » à 18h</b>	
Dim 26		<b>Culte à 10h30</b>
Jeu 31	Catéchisme salle Harjès de 18h à 19h30	

### *Mai 2020*

Dates	<i>Grasse</i>	<i>Vence</i>
Sam 2		<b>Culte à 18h</b>
Dim 3	<b>Culte à 10h + EB</b>	
Mar 5	CP de Grasse à 20h30	
Jeu 7	Partage biblique salle Harjès à 14h30	
Sam 9	Cours de théologie au CPO avec Guilhen Antier de 10h à 16h <b>Culte à 18h</b>	
Dim 10	<b>Culte à 10h + EB</b>	
Jeu 14	Groupe du Moulin à 20h30	
Ven 15		Groupe œcuménique, à 18h15 à la cité paroissiale de Vence
Sam 16	Journée des CP à Nice, Bd Victor Hugo	
Dim 17	Culte à 10h30 et fête de la paroisse	
Jeu 21	<b>Jeudi de l'Ascension : culte aux Courmettes pour le Triangle à 10h30</b>	

ME mini-église EB école biblique

*À noter dans vos agendas.....À noter dans vos agendas.... À noter dans vos agendas....*

***Dimanche 17 mai : fête de la paroisse à Grasse***

***Dimanche 7 juin : fête de la paroisse à Vence***